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【会長挨拶】代理：濱本副会長 
 一昨日の日曜日、渡り鳥が自宅の真上を北帰行していきました。鳴きながら飛ぶのでわかるんで

す。毎年同じルートなので「ああ、そんな季節なのか」と季節の変わり目がわかるんですが、どな

たか家の真上を渡り鳥が通過する方はいらっしゃいますか？おお、井出さんちがそうですか。錦町

から本町へと北北東に飛んでるわけですね。さて、本日午前中に労働基準監督署から調査呼び出し

があって、行ってきたのですが、国内の１％位の大企業ならクリアできるという髙岡さんの卓話の

通りの内容の話で、有休を付けろとか時間管理うんぬん、その手の指導でした。自分としては髙岡

さんのドクトリンで予習してあったので、あまりビビらずに済みました。髙岡さんありがとうござ

います。先週は久しぶりに横浜・東京へ行ってきた話をしましたが、その続きで、ＪＲ西日本のＩ

ＣＯＣＡとか東日本のＳＵＩＣＡ等の交通系カードはいまや必須アイテムでチャージさえしておけば、都会では無敵で

す。駅でいちいち目的駅までいくらで、乗り継いでその先いくらで、などのめんどくさいことが一切ありません。何て

便利なものを今まで持っていなかったんだろうと痛感です。こちらではクルマ文化なので普段にそんなカードの出番は

ないんですが、都会の電車文化の所に行った時には断然便利です。お持ちでない方は是非どうぞ。また、電車・バス乗

り換えのスマホアプリも最強で、乗換駅はどこで何両目が最適で、いくらかかって所要時間がどれだけでなど微に入り

細にわたってわかるわけです。40年前に東京で学生をしていた浦島太郎状態の自分としては、羽田空港に行くには山手

線の浜松町からモノレールの一択しかなかったんですが、京急が羽田と接続してる位は分かっているんですが、まさか

都営浅草線がそのまんま羽田空港まで行くとは、知りませんでした。これがあれば複雑な東京メトロを完全征服可能で

す。まさに目からウロコでした。さて、本日の卓話はＩＴやガジェットに強い元ＳＥの長戸さんですが、「シンギュラ

リティ」について、お聞きしたい。これはＡＩが人間の知能を上回る技術的特異点という意味なんですが2045年がその

分岐点と言われています、今ある職業の半分くらいがなくなったり、ハイパーデフレになったり国民はベーシックイン

カムで生計を立てるとか、色々と予想されていますが、もし知っていたら教えていただきたい。 

 

【幹事報告】 

・配布資料 週報２５号 

・第１５回ベルギー短期交換派遣学生追加募集について 

・第１０回全国インターアクト研究会のご案内 

・第２１回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス 会員卓話御礼・ 閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・濱本哲成「長戸さん、会員卓話有難うございました。ちょっとブッソーなタイトルでドキッとしましたが、論理的な 

      展開でナットクしました。しかし現代社会の複雑さの増幅と同様に保育の世界も大変ですね。保育の 

      フィールドでの長戸先生の更なるご活躍に期待します。」 

・新田俊郎「長戸さん、卓話有難うございました。」 

・杉本隆「長戸さん、本日はお忙しい中卓話有難うございます。「死を招いた保育」大変勉強になりました。」 

・髙見恵子「「死を招いた保育」すごいタイトルに今日は引き込まれて来ました。吉竹こども園に孫がお世話になって 

      おり毎日楽しそうにお友達や先生に会いに行くとリキリキに出かけます。先日もお遊戯会に行かせて頂き 

      ました。楽しかったです。有難うございました。」 

・角谷治男「長戸さん、会員卓話有難うございます。興味深く聞かせて頂きました。本日久しぶりに閉会点鐘を打たせ 

      て頂きます。」 

・山崎秀雄「「死を招いた保育」卓話、長戸会員、色んな事例を分かり易く言って頂き、とても理解出来ました。」 

・髙見豊樹「長戸さん、本日は卓話お疲れ様でした。事例を元に話して頂き有難うございました。建設業の私にも分か 

      り易く改めて人間相手の仕事は、大変だなあと考えさせられました。有難うございました。」 

・河北和則「本日は長戸会員の卓話有難うございました。小さな命をお預かりする重要なお仕事です。今後の御発展 

      祈っております。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員 橋本美智代 


